



SE FISCALIZÓ LA PRESENCIA DE HUMOS VISIBLES DE CHIMENEAS.

Con dos sumarios finaliza primera fiscalización por episodios críticos

Los equipos de la Unidad de Gestión Ambiental de la Seremi de Salud registraron, en el primer día de preemergencia ambiental, 300 patrullajes, que derivaron en once fiscalizaciones a viviendas y dos sumarios. Ello se produce bajo el contexto del Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) que rige en Los Ángeles y

en el Concepción Metropolitano.

“En la comuna de Los Ángeles a través de nuestras Unidades de Gestión Ambiental, realizamos durante el primer día de preemergencia del presente año, 120 patrullajes con ocho fiscalizaciones directas a hogares, proceso que culminó sin sumarios sanitarios. Mientras

que en las comunas que conforman Concepción Metropolitano destacaron 180 patrullajes que derivaron en tres fiscalizaciones y dos sumarios. Lo anterior, con el objetivo de cuidar la salud de la población por el impacto del material particulado fino en el organismo, fundamentalmente en personas con problemas cróni-

300

patrullajes fueron realizados en el contexto de las fiscalizaciones medioambientales.

cos de salud”, explicó el seremi de Salud, Eduardo Barra.